



La Cámara de Diputados conmemoró el 75 aniversario de la fundación del Tecnológico Nacional de México

La Cámara de Diputados realizó sesión solemne con motivo del 75 aniversario de la fundación del Tecnológico Nacional de México, el cual, con sus 254 instituciones, contribuye a la educación, impulsa la investigación científica, el desarrollo tecnológico y la innovación. La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que las instituciones de educación prestan un servicio fundamental para el progreso, la independencia y el fortalecimiento del Estado, “pero, sobre todo, contribuyen de modo determinante para la emancipación política, económica e intelectual de las personas, incluso ontológica”.

<https://www.nuevomexicoplural.com/la-camara-de-diputados-conmemoro-el-75-aniversario-de-la-fundacion-del-tecnologico-nacional-de-mexico/>